

2702 familles ont été secourues et visitées ; composée de :

4,798 adultes ;

6,922 enfants : formant

un total de 11,720 personnes qui ont reçu la visite et les secours de nos conférences du Canada.

192 enfants ont été recueillis dans les Patronages ;

67 malades ont été visités ;

38 mourants ont été assistés à leurs derniers moments.

Les recettes totales de l'année ont été de \$31,532 46, et les dépenses de \$24,831 67.

Voilà le bilan de l'année 1881, pour le Canada.

§—III. Enfin, dans cette assemblée solennelle, convoquée à l'ouverture de la saison rigoureuse, il convient que nous nous pénétrions bien de la nature et de l'importance des obligations, que notre titre de membres de la Société de Saint-Vincent de Paul nous impose.